



En la madrugada de ayer, sábado 4 de mayo de 2024, falleció en el hospital de Verduno (Cuneo) debido a una insuficiencia cardiorrespiratoria el:

**HERMANO GIUSEPPINO ANGELO SOLINAS**  
**81 años de edad, 67 de vida paulina, 59 de profesión**

Giuseppino nació en Suni (Nuoro) el 9 de marzo de 1943 de padres Salvatore y Mariangela Soddu. Entró en la comunidad de Alba el 15 de septiembre de 1956, inició su noviciado el 7 de septiembre de 1962, hizo su primera profesión religiosa el 20 de agosto de 1964, tomando el nombre de Angelo, y se consagra definitivamente con profesión Perpetua el 8 de septiembre de 1969.

Comenzó su vida apostólica en la comunidad de Albano Laziale dedicándose a diversas actividades en el sector discográfico-musical, donde permaneció durante muchos años, hasta 1997. Estando en la comunidad de Albano Laziale sede del Noviciado, tuvo la oportunidad de conocer muchos novicios paulinos, a que guió y formó, sobre todo con el ejemplo, en el campo apostólico, quedaron bien impresas en la mente y en el corazón de quienes seguirán recordándolo en los años venideros. En 1997 el hermano Solinas fue trasladado a Cinisello Balsamo (MI), como responsable del almacén, cargo que ya había desempeñado en Albano Laziale. Permanecerá en Cinisello Balsamo hasta septiembre de 2023, cuando será trasladado a la enfermería de Alba Casa Madre, donde permanecerá hasta el llamado definitivo del Señor.

El hermano Solinas fue un discípulo fiel, según el pensamiento de don Alberione, dinámico, activo, generoso y sobre todo humilde, sobrio, un apóstol incansable e inteligente. No se hizo gravoso su papel de responsabilidad en el ámbito apostólico, aunque fue exigente consigo mismo y pidió también lo mejor de los demás. Aunque estaba dedicado plenamente al apostolado, nunca faltó a las citas de la vida comunitaria ni a la oración: siempre fiel. También fue muy generoso: puso de buen grado la casa de su infancia cerca del mar en Suni (OR), en Cerdeña, a disposición del descanso estival de muchos co-hermanos.

En los años que estuvo en Albano Laziale se dedicó por completo al apostolado del envío y difusión de las obras de la música y la discográfica. Tenía un verdadero celo por el apostolado. Al recibir personalmente por teléfono pedidos de discos y casetes de audio, había establecido una relación amistosa con los hermanos y las hermanas Hijas de San Pablo que se ocupaban del sector musical en las librerías. Fue muy apreciado por su rapidez y precisión en la transcripción de órdenes. «Algunos hermanos lo llamaban familiarmente “Sol” – recuerda un hermano – acortando así su

---

apellido; pero quizás con esa forma de llamarlo también quisieron indicar su personalidad generosa, serena y siempre alegre como la luz del sol».

Y otro co-hermano recuerda: «Él era nuestro "jefe de apostolado" y de él recibíamos nuestras tareas apostólicas todos los días. Y cuando algo se ponía difícil nos animaba con la frase que se ha hecho famosa: "¡Arréglense!". No para desanimarnos, sino para animarnos a hacerlo mejor».

Que el Señor reciba a este hermano nuestro, que el pasado 20 de agosto celebró el 60 aniversario de su profesión, y le conceda el gozo eterno de su rey, mientras le pedimos que interceda por las numerosas y santas vocaciones de sus Discípulos en nuestra Congregación.

*Roma, 5 de mayo de 2024*

*Don Vito Spagnolo, ssp*

*El funeral será celebrado el martes 7 de mayo a las horas 9.30 en el Templo San Pablo de Alba. Los restos mortales serán sepultados en el cementerio de la ciudad.*

**Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Cost. 65 y 65.1).**